



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

## Abteilung TISCHTENNIS

### Jahresbericht 2012

Für die Saison 2011/2012 wurden wieder 4 Mannschaften für den Spielbetrieb Kreis 8 Weilheim/Garmisch gemeldet. Es waren eine Senioren – und drei Nachwuchsmannschaften.

- **Herren 1** mit Fritz Kaletta, Alexander Grimm, Robert Kees, Felix Ahle – Graminsky, Tobias Maier, Tobias Kellhammer, Eduard Wagner, Rene Friebel und Michael Hegel. Die Mannschaft spielt in der Sechser – Kreisliga 4 und hat sich nach einer schwachen Vorrunde noch auf Platz 6 von insgesamt 11 Mannschaften vorgekämpft. Tobias Kellhammer rückte als Jugendspieler nach und konnte mit guten Leistungen überzeugen. In der Saison 2012/2013 rückt mit Daniel Kriesmair ein weiterer Jugend–Spieler nach.
- **Die Jugend 1** war wieder in der höchsten Kreisliga ganz vorne zu finden. Mit Nico Prinzing, Nikolaj Friebel, Dominik Siebenhüner und Daniel Kriesmair mischte man lange um den 1. Platz mit, musste sich letztendlich aber dem TSV Peiting 1 beugen. Auf die Aufstiegsrunde zur Bezirksliga wurde verzichtet. Daniel Kriesmair rückt zu den Herren nach( er könnte auch noch Jugend spielen)und Dominik Siebenhüner pausiert in der Saison 2012/13. Mit den durchwegs 12 – jährigen Jungs stellt der SVH in der KL 1 die absolut jüngste Mannschaft, die aber enorm spielstark ist und im vorderen Mittelfeld mitspielen wird.
- **In der Altersklasse Schüler B (Jahrgang 2000) wurde das Team Nico Prinzing, Nikolaj Friebel, Lukas Kuhn und Marcel Fuhrmann Kreismeister im Kreis 8 Weilheim – Garmisch und im Bezirk Oberbayern – Vizemeister - hinter dem Bundesliganachwuchs aus Fürstentfeldbruck.**
- **Die Jugend 2** spielte ebenfalls lange in der Spitze mit und belegte Platz 2 in der 3. Kreisliga. Marcel Fuhrmann, Jonas Hegel, Lukas Kuhn, Felix Köhler, sowie Nicole Prinzing, Magda Kuhn und Sandra Schwathe vertraten die Farben des SVH. Trainer Thomas Böhm war für die Mannschaft verantwortlich. Nicole Prinzing, Magda Kuhn und Sandra Schwathe schieden nach der Saison aus der Mannschaft aus. Für die Saison 2012/2013 wurden Felix Köhler, Marcel Fuhrmann, Dennis Kugelmann, Martin Weindl, Sebastian Böhm und Julius Schauer gemeldet.
- **Die Bambini** wurde nicht offiziell in der Meisterschaftsrunde gemeldet, allerdings bestritten sie sehr erfolgreiche Matches gegen Teams aus dem Punktspielwettbewerb. Die ersten Sporen konnten sich dabei Martin Weindl, Sebastian Böhm, Julius Schauer und Dennis Kugelmann verdienen. Für die Saison 2012/2013 wurden alle in der zweiten Jugendmannschaft integriert.
- **Unser Trainerteam** ist mit Sicherheit mit das Beste was der Kreis Weilheim–Garmisch zu bieten hat. Thomas Blassmann war in seiner aktiven Zeit Auswahlspieler des DDR – Jugendkaders und trainiert freitags immer die Jugendmannschaften. Thomas Böhm und Robert Kees, beide sehr erfahren und pädagogisch vorbelastet, trainieren die Mannschaften immer am Dienstag. Beide machen derzeit ihre Trainerlizenz beim BTTV. Fritz Kaletta ergänzt das Trio und trainiert die ganz Kleinen und Anfänger.



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

## Abteilung TISCHTENNIS

- **Erfolge und besondere Leistungen**, der SVH stellte im Nachwuchsbereich der Schüler B die Kreismeister (= Nico Prinzing), den Kreisranglistensieger(=Nikolaj Friebe), den Bezirksbereichssieger Oberbayern – West(= Nico Prinzing), den Mannschaftskreismeister Weilheim- Garmisch und den – Zweitplatzierten - bei der Oberbayerischen Mannschaftsmeisterschaft West (8 Kreise) in Ingolstadt.
- **Trainingslager**, erstmals wurde in eigener Regie ein TL in der Peitinger Sporthalle durchgeführt. Geleitet wurde es von der TT – Schule Concept und Profitrainer Rudolf Weindl. Unser Trainerteam unterstützte ihn dabei. Knapp 40 Teilnehmer konnten in 4 Tagen a 5 Stunden unter bestmöglichen Bedingungen intensiv trainieren.
- **Ferienprogramm**, knapp 30 Teilnehmer wurden registriert und alle waren mit viel Ehrgeiz und Eifer bei der Sache. Dabei wurden 5 Tages – Eintrittskarten für den SKYLINE – PARK in Bad Wörishofen ausgespielt.
- **Beachparty und Altpapiersammlung**, der Abbau und die Aufräumarbeiten wurden wieder von uns übernommen. Aufgrund der Terminverlegung bekam man personelle Probleme, die dankenswerterweise mit der Hilfe von einigen Eishockey – und Fußballspielern optimal gelöst wurden. Kein Problem war wiederum die Altpapiersammlung, bei der sich 26 Mann( alles aktive Spieler) beteiligt haben.
- **Jahreshauptversammlung**, auch dieses Mal fand die Versammlung Anfang Mai im Sportheim statt. Mit 21 Anwesenden war der Besuch nicht gerade berauschend, allerdings konnten einige Jugendliche wegen dem Fußballtraining nicht teilnehmen. Der Mitgliederstand hat sich bei + / - 60 eingependelt. Es gab trotz der Neuwahlen keine nennenswerten Änderungen, nicht personell, nicht nominell, nicht finanziell und auch nicht im sportlichen Bereich. Tischtennis hat sich in Hohenfurch etabliert und der Stellenwert innerhalb der Tischtennisreise ist enorm hoch. Im Ortsgeschehen selbst spielt Tischtennis, trotz seiner Erfolge, nur eine untergeordnete Rolle.
- **Wir sagen Danke** an alle Freunde und Gönner der Abteilung, an unsere Sponsoren, an den Schulverband, an die Gemeinde, an den Gesamtverein SV Hohenfurch, dem wir als Abteilung angehören. Nicht vergessen wollen wir unsere Mitglieder und alle Helfer, die dazu beigetragen haben, dass die Abteilung sich so positiv und erfolgreich entwickelt hat. 2013 geht die Sparte Tischtennis in sein siebtes Jahr. Wir freuen uns über jedes neue Mitglied, über jeden der aktiv hinter der Platte steht und über jeden Anfänger den wir sportlich weiterbringen können. Unser Ziel für die nächsten zwei Jahre ist die Intensivierung der Jugendarbeit und die Integration von Hobbyspielern, insbesondere im Frauen -, Mädchen – und Seniorenbereich.

**Ihre Tischtennisabteilung, gez. Fritz Kaletta**